

*Der Tod kann auch Erlösung sein,
wenn die Kraft zu Ende geht.*

8006 Zürich, 9. März 2017
Möhrlistrasse 108

Im engsten Familienkreis und in aller Stille haben wir Abschied
genommen von

Alfred Colombo-Diethelm

7. 5. 1928 – 9. 3. 2017

Nach seinem Unfall im Dezember hat sich Fredi nie mehr richtig
erholt, und er konnte nun endlich einschlafen.

Er war ein treusorgender Ehemann und unser lieber „Vitter“.
Er wird uns fehlen.

Es trauern um ihn
Trudi Colombo-Diethelm
Regula und Bekele
Claudia und Robert
Rolf und Gabriella
Enkel und Urenkel
Verwandte und Freunde

Seine Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt an seinem
Lieblingsort der Natur übergeben.